

Hubungan antara pertimbangan dan intensi moral dalam pekerjaan dengan nilai- nilai personal dan tipe-tipe kepribadian.

Soesilorini, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20344484&lokasi=lokal>

Abstrak

Perbankan di Indonesia sebagai jantung perekonomian masyarakat telah mengalami krisis yang menjadi salah satu sebab krisis ekonomi yang kita alami saat ini. Sebab utama adalah kesalahan, kecurangan, atau pelanggaran yang dilakukan oleh orang dalam bank-bank itu sendiri. Dinyatakan juga oleh POLRI 95% kejahatan bidang perbankan dilakukan oleh orang dalam atau setidaknya memberi informasi pada orang luar. Pelanggaran-pelanggaran atau kecurangan-kecurangan tersebut mengindikasikan integritas moral pengelola bank masih diragukan padahal bank adalah lembaga kepercayaan tempat orang menitipkan uangnya. Penelitian ini dimaksudkan untuk mempelajari Seberapa jauh hubungan antara nilai-nilai personal dan tipe-tipe kepribadian dengan pertimbangan dan intensi moral dalam pekerjaan di bidang perbankan. Dengan dilakukannya penelitian ini maka diharapkan dapat disumbangkan cara-cara atau pikiran untuk memperbaiki kondisi perbankan di masa yang akan datang dari sudut moral atau etika. Selain itu diharapkan dapat merupakan sumbangan dalam bidang ilmu psikologi terutama nilai, kepribadian, dan perilaku moral serta sumbangan dalam pengembangan studi etika bisnis. Penelitian dilaksanakan pada para bankir yang sedang mengikuti kursus di Institut Bankir Indonesia. Data dikumpulkan melalui kuesioner dengan menggunakan Rokeuch Value Survey, Profil kepribadian OMNI Berkeley untuk Indonesia, dan skenario dilema moral atau etika dilingkungan perbankan di Indonesia Hasil penelitian yang diketemukan adalah (1) Ada beberapa nilai terminal dan nilai instrumental yang menunjukkan hubungan bermakna dengan pertimbangan moral maupun intensi moral (2) Tidak ada hubungan bermakna antara tipe-tipe kepribadian dengan pertimbangan moral (3) Ada hubungan bermakna antara tipe kepribadian "Conscientious" dengan intensi moral (4) nilai personal bersama-sama dengan tipe kepribadian merupakan prediksi yang baik untuk pertimbangan moral maupun intensi moral. Saran-saran yang dapat dianjurkan adalah (1) melakukan penelitian lanjutan tentang perilaku moral baik dilingkungan perbankan maupun lingkungan pekerjaan lain untuk memberikan sumbangan pada pengembangan etika di Indonesia (2) melakukan pelatihan untuk meningkatkan nilai-nilai personal dan tipe-tipe kepribadian yang mendukung pertimbangan dan intensi moral antara lain dengan metode self-confrontation terutama bagi para bankir. (3) Dalam menempatkan pejabat pada posisi yang rawan pelanggaran etika atau moral dapat dipilih orang yang memiliki nilai-nilai personal dan tipe-tipe kepribadian yang mendukung perilaku moral yang baik